

# 色麻町デイサービスセンターだより

紅葉の美しさに、秋の深まりを感じる季節となりました。これから寒い日が続きますので、体調管理にはお気をつけください。

11月号



## 運動会



怪我のないように、頑張ります！

玉入れ、よしよ

お玉リレー、栗を落とさないように

だるま落とさないように

綱引き、頑張れ♪

白組が優勝しました

## 運動会



10/10(土)運動会を開催しました。玉入れでは、赤組白組接戦となり、引き分けとなりました。お玉リレーでは、栗を落とさないようにお互いに声をかけながら渡しました。赤組も頑張りましたが、白組が勝利しました。だるまリレーでは、新聞紙の上に乗っただるまを落とさないように、足で新聞をたぐりよせました。「だるまが落ちる」「がんばれ、もう少し」など盛り上がりしました。最後は、職員による綱引きは皆さまの応援で頑張ることができました。今年の運動会は、白組が優勝しました。



# ハロウィンパーティー



職員もかぼちゃの仮装しました



かっぺい君とまこちゃんも踊りました！



このかぼちゃ重いね～



最後は記念撮影！ハイポーズ



10/21(水)ハロウィンパーティーを開催しました。曾根利文局長より歌を披露いただき、大変盛り上がりました。職員による仮装では、「あら、かわいいごだ」「誰だべー」など利用者様に喜んでいただきました。かぼちゃの重さ当てゲームは、「このかぼちゃ大きい」「おいしいぞうなかぼちゃだ」など楽しまねながら参加されておりました。職員による踊り「恋するフォーチュンクッキー」を披露し、盛大な拍手をいただきました。最後に記念撮影をし、利用者様にお菓子をお渡しいたしました。



